

新年のご挨拶

柏市国際交流センター 指定管理者
柏市国際交流協会会長 小菅あけみ

あけましておめでとうございます。皆様のご健勝とご多幸をお祈りします。

世界中が落ち着かない一年でした。コロナや気候変動、戦争と人権問題など、私たちは人類共通の大きな課題をかかえて新しい年を迎えました。共生を目指した私たちの活動は人間社会の国と国との交流だけでなく、地球規模で自然や他の生物との共存を、ともに話し合う時代になったと思います。コロナと共存しながら活動を工夫し、ウクライナ避難民の方たちに寄り添い、新しい形の平和への国際交流を目指し、一歩ずつ進んでいきましょう。

活動を支えている国際交流協会の30周年講演会では、車いすテニスプレーヤー世界チャンピオンの国枝選手の笑顔とお話から活動への原動力をいただきました。新年には太田柏市長を迎えて、30周年式典を開催します。これまで柏市の国際交流活動を支えてきた諸先輩や協力者の皆様に感謝し、市民活動への想いを新たにいたします。また、春には姉妹都市との青少年交換派遣から始まった活動の歴史を記した記念誌(日英併記)ができ上る予定で、柏市の国際交流を世界に向けてPRすることができます。

皆様のご協力に感謝しつつ、これからも引き続きよろしく願いいたします。